

INFORMATION PRESSE

Chalon-sur-Saône, le 16 janvier 2025

Le Grand Chalon est fier d'accueillir le match de qualification de l'EuroBasket Women's 2025 !

Le jeudi 06 février 2025, l'équipe de France féminine de basketball affrontera l'Irlande dans un match décisif pour les qualifications à l'**EuroBasket Women's 2025**. Cette rencontre, qui s'annonce intense, se déroulera au Colisée, l'arène sportive du Grand Chalon, à partir de 19h15. La dernière venue des Bleues à Chalon au Colisée, c'était il y a 9 ans, le 19 novembre 2016, face aux Pays-Bas (avec une victoire 79-46) !

Avec une capacité de 4800 spectateurs, le Colisée vibrera au rythme des exploits des Bleues, toujours invaincues dans cette phase de qualification. Le Grand Chalon se réjouit d'accueillir un événement d'une telle envergure, symbole de son engagement envers le sport et de sa capacité à recevoir des compétitions d'élite.

« *C'est un honneur pour notre territoire d'accueillir les Bleues au Colisée. Ce match est une belle opportunité de mettre en lumière notre passion pour le sport et de rassembler les amateurs de basketball autour d'un événement fédérateur. Nous sommes fiers de soutenir l'Équipe de France dans son parcours vers l'EuroBasket 2025.* » **Sébastien MARTIN, Président du Grand Chalon**

Les supporters auront l'occasion de venir encourager les Bleues dans leur quête de qualification pour une compétition qui se tiendra en Italie, en Grèce, en République tchèque et en Allemagne au mois de juin prochain.

Billetterie et informations pratiques

Les billets pour assister au match des bleues sont disponibles en ligne sur le lien suivant :
[FRANCE - IRLANDE | Fédération Française de Basket Ball](#)

Contact presse :

Océane BARBIER – oceane.barbier@legrandchalon.fr – 03 85 48 78 41 – 06 68 11 17 89

A propos de la Communauté d'Agglomération du Grand Chalon

1ère Agglomération de Saône-et-Loire, le Grand Chalon compte 51 communes et 118 000 habitants. Stratégiquement positionné en France et en Europe au cœur d'un réseau routier (A6, Route Centre Europe Atlantique-RCEA), fluvial et ferroviaire de premier plan, accessible en TGV et LGV, le Grand Chalon occupe une situation géographique privilégiée. Mobilisé pour le développement économique du territoire, le Grand Chalon porte un positionnement volontariste pour « l'Industrie du Futur » et fait vivre ses labels « Territoires d'Industrie » et « Sites Industriels Clés en Main ». Territoire de projets reconnu pour la qualité de vie de ses habitants, Le Grand Chalon agit avec ambition en matière d'économie, transition écologique, petite enfance et enseignement supérieur, mais aussi sports, culture et tourisme. Depuis 2014, la Communauté d'Agglomération du Grand Chalon est présidée par Sébastien Martin, également Président de l'association Intercommunalités de France, fédération nationale des élus d'intercommunalités.